

平窪の学舎

思い出に残った修学旅行（6年生） 〔 国会議事堂 ・ 東京ドームシティーアトラクションズ 〕

10月6日（金）、6年生は修学旅行で東京へ行きました。日本の政治、経済の中心であり、様々な文化の発信拠点でもある東京。子どもたちは、バスの車窓から高層ビル群や網の目のように走る高速道路、スカイツリーなどを目にし、「首都東京」を実感したようです。

国会議事堂では、衆議院本会議場や中央広間などを見学しました。「国会の役割やしぐみ」などについて、パンフレットを見ながら、学習した内容を振り返りました。



東京ドームシティーアトラクションズでは、グループ毎に、みんなで話し合いながら、どのアトラクションに並ぶか決めていました。また、お店を選んで飲食したり、友だちとおしゃべりしたりして、子どもたちだけで過ごす時間を楽しむことができ、子どもたちは大満足でした。また、移動中の

バスの中でも、和気あ



いあいと、とても楽しく過ごすことができました。
修学旅行を通して得た知識
や体験、友達と過ごした楽し

い時間は、子どもたちにとって、いつまでも心に残る大切な思い出になると思います。

